

## Concert de klaxons à Bujumbura en faveur de la liberté de la presse

@rib News, 30/06/2012 Les habitants de la ville de Bujumbura se sont retrouvés hier vendredi soir dans un concert de klaxons, des voitures et des motos des citoyens répondant à l'appel des professionnels des médias à klaxonner pendant 15 secondes à partir de 12h20, heure locale. Dès 12h 10 déjà, des conducteurs commencent à klaxonner, pour rappeler aux autres que le rendez-vous est proche. « Il est temps de rappeler au pouvoir que la liberté de la presse est en danger surtout avec la condamnation perpétrée par Hassan Ruvakuki, correspondant de la RFI, et la récente agression du correspondant de la RPA à Bubanza par les jeunes du parti au pouvoir », raconte Hamza, chauffeur de bus de transport au marché de Bujumbura.

Il est exactement 12h18 minutes, 2 minutes avant le rendez-vous. Cependant, l'impatience se observe sur les visages de certains. Des klaxons commencent et retentissent pendant plus de 15 minutes, au lieu des 15 secondes prévues par les associations des journalistes. Ce vendredi, l'appel avait été largement suivi, et par les organisations de la société civile, les journalistes, mais étonnement et malheureusement, quelques véhicules des militaires, de la police et même du Gouvernement, qui circulaient à ce moment ont aussi klaxonné, (prétendant qu'ils étaient à la recherche de passage que non !). Les organisations de la société civile burundaise qui faisait ses réunions ont aussi participé à cette manifestation intelligente, après avoir interrompu leurs activités pour se joindre à l'ensemble des manifestants à midi de ce vendredi. Les journalistes étrangers, les visiteurs et autres présents à Bujumbura dans le cadre de la célébration du cinquantenaire de l'indépendance du Burundi ont profité de ce mouvement pour demander ce qui est arrivé à Bujumbura. Des journalistes kenyans, belges, anglais, français, nigériens, rwandais, tanzaniens, américains étaient beaucoup dans la prise des images et des sons des klaxons sur les grandes artères de la capitale Bujumbura. « C'est la première fois que je vois de choses pareilles », laisse entendre un journaliste rwandais, en mission au Burundi, dans le cadre de la célébration de l'indépendance du Burundi. Les professionnels des médias du Burundi avaient appelé les conducteurs de motos, de véhicules et des vélos de klaxonner pendant 15 secondes ce vendredi, pour manifester son mécontentement contre la condamnation de Hassan Ruvakuki à une prison à vie après avoir été arrêté sur fond de collaboration avec les groupes terroristes. [JMM]